

すばっと
インタビュー

京都体操協会の新会長に就任した

関 三蔵氏

「多くの人に体操の面白さを伝えたい」と
語る関会長(亀岡市)

Kyoto @ Shiga Sports

指導体制の確立を目指す

京都体操協会の新会長に今
年4月、関三蔵氏が就任した。
体操界の現状や課題、抱負を
聞いた。

(関会長・上坂恭平)
—高齢の状況は。
「野球の若狭也也インター
ハイでの度の優勝をみて、女
子がいつの間にか全国大会用
舟高は全国でも通用する実力

がある。少子化の波を受け、
高校生の選手は全般的に減っ
ていいのか、活躍がクリアの活
動のおかげで新体操の競技人
口は増えている。

—課題は。
「日本、高校の指導者も増
えて、高齢化が進んでしま
る。」「世代交代の指揮者が
多いが、公認などは

ある。一方で、高校生は全般的に減っ
ていいのか、活躍がクリアの活
動のおかげで新体操の競技人
口は増えている。
—課題。
「日本、高校の指導者も増
えて、高齢化が進んでしま
る。」「世代交代の指揮者が
多いが、公認などは

しき。種目も多く、苦手な種
目を他のカバーできる面白さ
もある。京都は五輪選手を輩
出するなど全国的に高いペイ
ペル。体操を身近に感じ、樂
しみを伝えていただける機会を増
やすいんだ。」「せり。れいわら
良、金田由一、吉田直樹、日暮
大輔選手など、多くの京都市民
が活躍している。競技高や競技低
など、社会貢献なども強調。

—まずは取り組み。
「年に一度、子供のための
体操教室を開くのもいい想